
 

Les verbes à diphtongue : e ➢ ie  et le o ➢ue sauf à nosotros et à vosotros 
au présent de l’indicatif et du subjonctif seulement 

Querer       (vouloir) quiera, quieras, quiera,  queramos,queráis, quieran 

Poder        (pouvoir) pueda, puedas, pueda, podamos, podáis, puedan 

Verbes du type PEDIR :  e ➢ i    à toutes les personnes au subjonctif présent 

Pedir       (demander) pida, pidas, pida, pidamos, pidáis, pidan 

Verbes en -acer, -ocer, -ucir, -ecer : font -zco à la 1ère personne du singulier, 
l’irrégularité se répète à toutes les personnes au subjonctif présent 

Conocer conozca,conozcas,conozca,conozcamos,conozcáis,conozcan 

Autres verbes  irréguliers : formé à partir de la 1ère personne du présent, l’irrégularité 
se répète à toutes les personnes au subjonctif présent 

Tener Tenga, tengas,tenga,tengamos,tengáis,tengan 

Venir venga, … 

Hacer                    (faire) haga, … 

Decir                  (dire) diga, …. 

Poner              (mettre) ponga, …. 

Salir                     (sortir) salga, …. 

Traer            (apporter) traiga, …. 

Oir               (entendre) oiga, …  

Dar                 (donner) dé, das, da, damos, dais, dan 

Ser    Sea,seas,sea,seamos,seáis,sean 

Estar esté, estés, esté, estémos, estéis, estén 

Ir Vaya,vayas,vaya,vayamos,vayáis, vayan 

Les verbes au présent du 
subjonctif 

 

 

 

 

 

Formé à partir de la 1ère personne du présent de l’indicatif. 

Indicatif Subjonctif 

-ar -er 

-er / -ir -ar 

Hablar: hable,hables,hable,hablemos,habléis,hablen 

Comer: coma,comas,coma,comamos,comáis,coman 


